

Meine erste Liebe!

Hallo, ich heiße Tina und bin 19 Jahre alt. Ich will euch in dieser Geschichte über meiner erste Liebe erzählen. Ich war gerade mal 15 Jahre und fing an mich für Jungs zu interessieren. Die Jungs sahen mich aber eher nur als „Kumpel.“ Früher interessierte ich mich nämlich viel mehr für Sport als für Make-up.

Wir hatten mal wieder Fussballtraining und da sah ich ihn, den PERFEKTEN JUNGEN. Er kam neu in unseren Fussballverein. Er hat strahlend blaue Augen, schwarzes Haar und eine sportliche trainierte Figur. ES dauerte nicht lange bis er mir in die Augen sah, mein Herz pochte und ich drehte mich schämend um. Ich dachte: „ Vielleicht hat er bemerkt das ich ihn die ganze Zeit beobachtet habe?“

Da bei uns einer fehlte, war er der 11. in unserer Gruppe. Und los ging's mit dem Spiel. Nicht einmal konzentrieren konnte ich mich, weil ich ihn die ganze Zeit ansah. Schon lag ich auf dem Boden, weil ich über den Ball flog. Ich blickte hinauf und sah ihn vor mir stehen. „Ist dir was passiert?“, sagte er. So kamen wir ins Gespräch.

Nach dem Training, wusste ich dass er 16 Jahre alt ist und Matthias heisst. Als ich zu Hause angekommen bin, musste ich natürlich sofort Simone meine beste Freundin anrufen und ihr alles erzählen. Sie dachte nicht das ich mich so schnell verlieben würde und dass sie sich mit Make-up und dem ganzen Zeug auskennt, wollte sie aus mir die erwachsene Tina machen. Ich machte meine Aufgabe und ging sofort zu ihr. Sie schminkte mich, gab mir Tipps und borgte mir was zum Anziehen. Am nächsten Tag ging ich wieder nach der Schule zum Fussballtraining. Als es zu Ende war, fragte er ob ich nicht Lust hätte, mich am Nachmittag mit ihm zu treffen. Als ich Simone meine Neuigkeiten erzählte kam sie sofort zu mir und machte mich hübsch und gab mir wieder mal Flirt-Tipps.

Um 17 Uhr stand er vor meiner Tür mit einer Rose für mich, er bekam nicht einmal ein Wort heraus als er mich sah, weil er mich ja nie so gesehen hatte.

Wir gingen ins Kino und anschließend Essen. Dann gingen wir in den Park und tratschten über alles Mögliche, Familie, Freunde, Tiere, Zukunft. Um 21 Uhr begleitete er mich nach Hause.

Und da passierte es, wir sahen uns tief in die Augen und wir fingen an uns zu küssen und von diesem Tag an waren wir ein Paar.

Aber Nach 6 Monaten trafen wir uns nicht mehr sooft, er hatte leider nicht mehr soviel Zeit. Schliesslich schaffte ich es, ihn zu überreden mit mir ins Kino zu gehen, ich wartete eine Stunde aber er ist nicht gekommen und ich war sehr enttäuscht und vom Handy hob er auch nicht ab. Traurig und verletzt machte ich mich auf den Heimweg.

Als ich beim Bus stand sah ich ihn auf der anderen Straßenseite, aber nicht alleine sondern mit Simone meiner besten Freundin. **Matthias und Simone** Hand in Hand gingen sie zusammen spazieren. Ich ging zornig zu ihnen rüber und wollte wissen was das sollte aber sie sagten nichts, sahen mich nur verdutzt an. Dann ging ich einfach weg , weil ich das nicht ertragen konnte, am liebsten wäre ich gestorben. Es hat lange gedauert bis ich drüber weg kam. Seit dem Tag an habe ich nie wieder mit ihnen ein Wort geredet und ich bin auch darüber froh das ich herausgefunden habe, wer meine richtigen Freunde sind. Schon nach einen Monat hab ich herausgefunden das die 2 auch nicht mehr zusammen waren. **Ende!!!!!!!!!!!!**